

## **Volksbank Daaden eG unterstützt Hermann-Gmeiner-Realschule plus Daaden**

Über eine Spende von EUR 1000,00 freuten sich die Schüler, Lehrer und Schulleiter der Hermann-Gmeiner-Realschule plus in Daaden. Die Bildung junger Menschen zu unterstützen ist dem Vorstand der Volksbank Daaden seit jeher eine Herzensangelegenheit. Die 13 Schüler der Geschichts -AG hatten eine beeindruckende Ausstellung zum 1. Weltkrieg zusammengestellt. Das Projekt hatte in 2014 begonnen und wuchs gemeinsam mit dem immer größer werdenden Interesse der Schüler. Es wurde sozusagen zum Hobby und eine Geschichts-AG wurde aufgrund dessen gegründet. Über Monate haben die mittlerweile Zehnt-Klässler geforscht, geschreiner, gemalt, geschrieben. Das Ergebnis ist eine großartige Zusammenstellung von Fakten, Dokumenten, nachgebauten Schlachtfeldern Schützengräbern und Artefakten des 1. Weltkriegs. Ein Teil der Ausstellung wird im November 2016 noch einmal in der Schaltherhalle der Volksbank Daaden zu besichtigen sein.



Die Kundenberater der Volksbank Daaden, Simone Utsch (rechts im Bild) und Pascal Lichtenthäler (links im Bild) überreichen den obligatorischen Spendenscheck an die Schüler der Geschichts-AG der Hermann-Gmeiner-Realschule plus in Daaden.